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金春林在全市创先争优长效机制交流会上要求

推动创先争优长效机制建设上台阶上水平
本报讯根据中央的统一部署，我市历

时两年半的创先争优作为一项集中性的活

动已告一段落。昨日上午，我市召开创先争

优长效机制交流会，总结创先争优活动经

验，巩固和扩大创先争优活动成果，促使基

层加快建立健全创先争优长效机制，推动创

先争优常态化长效化。市委副书记金春林，

市委常委、宣传部部长张秋红出席会议。市

委常委、组织部部长刘春晓主持会议。

在党的基层组织和党员中深入开展创

先争优活动，是党的十七大和十七届四中全

会提出的加强党的建设的一项重要举措。两

年多来，在市委的统一部署下，全市各级党

组织和广大党员紧紧围绕“推动科学发展、促

进社会和谐、服务人民群众、加强基层组织”

的总体要求，牢牢把握科学发展这个主题和

加快转变经济发展方式这条主线，把创先争

优活动与学习贯彻党的十七届四中全会精

神、促进转型升级、加强能力作风建设和党的

先进性纯洁性建设有机结合，(下转二版）
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“在顺达机电有限公司上班，每

天工作时间不到8小时，每周休息

一天，每个月能拿到2000多元工

资。此外，公司还为我们缴纳了养

老、医疗、工伤等社会保险，让我们

的生活有了保障。对老百姓来说，有

保障的生活就是幸福生活。”家住城

南经济新区浩芝村王庄组的钱宗年

接受记者采访时这样说。

在过去的10年里，我市社会保

障体系日趋完善，企业职工养老保

险、城镇职工医疗保险、城镇居民

医疗保险、失业保险、工伤保险、

生育保险、城乡居民社会养老保险

等社会保障覆盖面持续扩大，社会

保障待遇水平稳步提高。目前，全市

各项社会保险参保人数近80万人

次，各项社保基金征缴额超过11.5

亿元，各类社会保障让老百姓心里

越来越踏实。

对于缴纳养老保险的普通职

工来说，最关心的莫过于退休之后

能拿到多少养老金。近年来，我市

企业职工社会养老保险已经形成

“多工作、多缴费、多得养老金”的

激励约束机制。市委、市政府按照

每年10%的增长幅度逐年提高企业

退休人员的养老金。截至目前，我市

企业职工参加养老保险人数由2002

年的5万多人增加到11.3万人；企

业退休人员平均养老金也从 2002

年的 400多元提高到 1441.53元。

“去年4月份退休时，我的退休金仅有960元/月；从去

年7月份开始，退休金涨到了1080元/月，每月足足涨

了120元；今年，我的退休金又涨了，现在每月可以拿

到1200多元。我退休才一年多，退休金就涨了两三次，

政府真是关心我们老百姓啊！” (下转四版）

我市部署重点党报党刊发行工作
本报讯昨日上午，我市

召开2013年度重点党报党刊

发行工作会议，部署2013年

度重点党报党刊发行工作。市

委常委、宣传部部长张秋红出

席会议。

张秋红在会上指出，做好

重点党报党刊发行工作，是巩

固党的执政地位的需要，是提

高广大党员干部思想政治素

质的需要，也是推动高邮经济

社会又好又快发展的需要。各

地各部门要从讲党性、讲责任

的高度，充分认识做好2013

年度重点党报党刊发行工作

的重大意义，继续坚持重点党

报党刊发行工作中行之有效

的好做法，确保重点党报党刊

发行任务分解到位，征订资金

足额到位，按时足额圆满完成

2013年度党报党刊发行任务。

会议还传达了市委办、市

府办《关于切实做好2013年

度重点党报党刊发行工作的

通知》精神。 周雷森
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方桂林等检查安全生产———

确保全市人民祥和愉快过“双节”
本报讯28日上午，市长方桂林深入乐

购超市、市长途客运车站、亿泰纺织等单位

实地检查中秋、国庆“双节”安全生产工作。副

市长、市公安局局长高长明参加检查活动。

方桂林一行每到一处，都认真听取“双

节”安全生产工作及安全隐患排查治理工作

落实等情况。在乐购超市，方桂林叮嘱超市

负责人说：“超市是人员密集场所，安全工作

丝毫不能懈怠。特别是安全通道要确保畅通

无阻、疏散有序、万无一失。”在检查超市消

防设施时，方桂林强调，消防安全是超市安

全工作的重中之重，消防设施要有专人值

守，确保拉得出、用得上。

在市长途客运车站，方桂林仔细询问了

“双节”期间客运运输安全生产工作落实情

况，并再三叮嘱车站负责人，要确保客运行

车安全，要对客运车辆进行全面检测；要加

大对驾驶员的安全思想教育，坚决杜绝酒后

驾车、疲劳驾车；要加大进站旅客的安检力

度，严防易燃易爆物品的带入；要制订客运

高峰应急预案，保证不留一名旅客、不留一

点隐患、不出一次事故，确保旅客旅途安全。

在亿泰纺织公司，方桂林一行还深入车

间、材料库、成品库进行实地检查，要求该公

司要在内部开展一次全面安全生产大检查，

排查隐患、落实措施，确保安全生产无事故。

方桂林还要求安监、消防等单位负责人，要

对全市化工企业、冶金企业、有锅炉的企业、

建筑工地、人员密集场所进行一次拉网式检

查，排找事故隐患，落实整改方案，强化安全

责任，确保全市人民过一个祥和愉快的中秋

节和国庆节。

又讯 28日下午，市委常委、常务副市

长王正年深入市供电公司、江苏康博新材料

科技有限公司和广源电线电缆公司检查“双

节”期间安全生产工作。

28日下午，副市长孙建年、市政协副主

席肖伯群等先后来到海潮污水处理厂、市种子

公司、东方商厦、港邮供水公司以及237省道

北澄子河大桥施工现场、社会福利中心施工

现场等处，检查安全生产工作。

殷朝刚 张云 周麟

我市举行各界人士中秋电影招待会
本报讯 28日下午，我市举行各

界人士中秋电影招待会。社会各界人

士代表齐聚一堂，庆佳节、叙友情、商

要事、话发展。市长方桂林致辞。市政

协主席倪文才主持。市政协副主席王

薇、李春青、张贵龙、张拥军，秘书长

林荣岩出席招待会。副市长钱富强应

邀参加活动。

方桂林代表市委、市人大、市政

府、市政协，向应邀出席招待会的各

位老领导、老同志和各界人士代表，

致以良好的祝愿和诚挚的问候。招待

会上，方桂林简要介绍了今年以来我

市经济社会发展情况，充分肯定了市

政协在全市经济、政治和社会生活中

所作出的不懈努力和重要贡献。他

说，长期以来，市政协始终坚持服从和

服务于改革发展稳定的大局，围绕中

心工作，为我市的重特大项目建设、公

共基础设施、城建重点工程、医药卫生

体制改革、生态市建设、民生实事工程

等工作建言献策，形成了一批调研成

果。同时，通过督办重点提案、加强社

情民意工作，开展有效、有力、务实的

监督，充分发挥政协大团结、大联合的

优势，广交朋友、广纳贤士，为我市和

谐发展作出了重要贡献。

方桂林希望，广大政协委员和社

会各界人士按照市委十届四次全会的

决策部署，统一思想、提高认识，开拓

创新、克难求进，对高邮的发展稳定给

予高度关注和大力支持，(下转二版）
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本报讯昨日下午，市委

党的建设工作领导小组成员

会议召开。会议回顾总结了

今年以来全市党建工作创新

工程推进实施情况，研究部

署下一阶段全市党建工作。

市委副书记金春林主持会

议；市委常委、宣传部部长张

秋红，市委常委、组织部部长

刘春晓，市委常委、市纪委书

记朱勇出席会议。

金春林在会上指出，市

委十届四次全会明确提出，

要咬定目标，克难求进，奋力

推动高邮率先崛起，加快基本

实现现代化进程。当前及今后

一个时期的全市党建工作，要

以迎接党的十八大胜利召开、

学习宣传贯彻党的十八大精

神为主线，围绕贯彻省市党代

会精神、推进“八项工程”、实

施“十二个行动方案”等中心任务，以实施党建工作创新

工程为统领，进一步突出重点、突破难点，开拓创新、大胆

实践，不断提高党建工作科学化水平，为率先崛起提供坚

强保证。

金春林就做好下一阶段党建工作提出要求，他强

调，要围绕迎接党的十八大胜利召开、学习宣传贯彻

党的十八大精神，在加强理论武装和思想引领上取得

新突破；围绕换届后思想政治建设，在加强领导班子

和干部队伍建设上取得新突破；围绕开展基层组织建

设年活动，在建强基层组织夯实基层基础上取得新突

破；围绕始终保持党的先进性和纯洁性，在加强党风

廉政建设和反腐败斗争上取得新突破；围绕实施党建

工作创新工程，在加强组织领导提升党建工作科学化

水平上取得新突破。

市委办、市纪委、宣传部、组织部分别就党建工作

创新工程实施情况作了交流汇报。 陈军 周雷森

市十四届人大常委会召开第5次主任会议
本报讯昨天上午，市十四届人大常委会召开第5

次主任会议，专题听取并审议市政府关于全市优化项目

建设服务环境的情况汇报。会议由市人大常委会副主

任郭海平主持。市人大常委会副主任葛桂秋、孙明如参

加会议。市委常委、常务副市长王正年应邀参加会议。

在听取我市优化项目建设服务环境情况汇报后，

与会人员普遍认为，今年以来，我市以服务项目、服务

企业、服务群众“服务年”活动为主线，以抓作风、提效

能、促规范为着力点，以项目问效、 (下转二版）


